

Liebe Claudia, liebes Schlupfhuis-Team 😊

Wir bedanken uns  lich bei euch, dass Ihr unseren Sohn Maddox so liebevoll in eure Gruppe aufgenommen habt. Bekannte haben uns empfohlen Maddox zu euch zu bringen und wir sind so dankbar für diese Empfehlung!

Maddox kommt sehr, sehr gerne zu euch! Morgens, wenn ich zu ihm sage "heute darfst du zu den Kindern spielen gehen" strahlen seine Augen, und er versteht schon mit seinen 1 ½ Jahren sofort wo es hin geht und der Abschied von mir fiel ihm auch noch nie schwer (das spricht ja schon für sich 😊). Durch eure festen Rituale wie z.B. das Spielen, Schlafen, Essen, Zähneputzen habt ihr alles und alle gekonnt im Griff.

Die gebastelten Geschenke sind der Hammer und eure Ideen für Aktivitäten und Veranstaltungen, wie zum Beispiel das „Osternestlisuchen“ sind toll! Sogar die älteren Geschwister durften ein Nestli suchen, das finde ich einfach nur Klasse!!!

Liebevoller, verständnisvoller, geduldiger und gleichzeitig kompetenter Betreuung sind nicht einfach zu finden, aber mit euch sind wir fündig geworden und haben den Jackpot gezogen 🍀

Eure herzliche Art ist unbezahlbar, da kann man sich nur wohlfühlen bei euch 😊

Nochmals ein riesiges Dankeschön 🙏 an euch alle und wir freuen uns, dass Maddox bei euch sein darf 🌸 😊

Liebe Grüße

Maddox mit Devin, Jeff und Yvonne